

Un défilé de mode pour la Journée des Droits des Femmes

Le CCAS pérennise son implication lors de la Journée des Droits des Femmes. Ainsi, le **samedi 4 mars** aura lieu un défilé de mode à la SEL. La quinzaine de mannequins engagée dans cette animation présentera la collection de Marie-Andrée Boix à 15 heures, prix d'entrée 1 €. En amont, les membres du CCAS ont rassemblé des lots pour alimenter une tombola.

En rapport avec le thème, les gains proposés vont d'un massage ayurvédique à des produits cosmétiques, en passant par du vin de la « cuvée Léa », des fleurs ou des bonbons.



► **Marie-Andrée enregistre les tenues choisies et Martine assiste aux essayages.**

Les tickets sont en vente au prix de 1 € à la mairie ou à l'épicerie.

Tous les bénéfices seront reversés au CIDFF qui œuvre auprès des femmes en difficulté.